





Unas 8 mil personas marcharon ayer en Monclova para exigir que no se afecte la operación de Ahmsa por el proceso judicial contra su dueño, Alonso Ancira, detenido en España.

# Ataca Trump con arancel; Militar AMLO le ofrece dialogar

WASHINGTON - En un ataque sin precedente, el Presidente Donald Trump tomó ayer de rehén el comercio con México al amenazar con un arancel a todos los productos mexicanos a menos que el País frene el fluio de migrantes a Estados Unidos.

Casi tres horas después, a través de una carta, el Presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a su homólogo estadounidense pidiéndole diálogo.

"El 10 de junio", tuiteó ayer Trump a las 18:30 horas (hora de México), "Estados Unidos impondrá un arancel de 5 por ciento a todos los bienes que entren a nuestro país desde México, hasta el momento en que los migrantes ilegales que pasan por México y entran a nuestro país, paren.

"Los aranceles aumentarán gradualmente hasta que el problema de la inmigración ilegal se solucione", agregó. "Y entonces los aranceles serán eliminados". La Casa Blanca precisó

que el arancel del 5 por ciento aumentará a 10 por ciento el 1 de julio, a 15 por ciento el 1 de agosto, a 20 por ciento el 1 de septiembre y a 25 por ciento para el 1 de octubre.

Al subrayar en su carta de dos páginas a las 21:25 horas que está haciendo su parte en el n arancel de 5% odos los bienes que entren nuestro país sde México, el momento os migrantes



## Sacude al Peso

La amenaza de Donald Trump de imponer un arancel del 5% a todos los productos mexicanos

\$19.17 (18:00 hrs.) Tipo de cambio Forex

(00:02 hrs. hoy)



dor señaló a Trump que los problemas sociales no se resuelven con impuestos o medidas coercitivas, sino con el diálogo.

"Le propongo profundizar en el diálogo", escribió el mexicano, "buscar alternativas de fondo al problema migratorio y, por favor, recuerde que no me falta valor, que no soy cobarde ni timorato sino que actúo por principios: creo en la política que, entre otras tema migratorio, López Obra- cosas, se inventó para evitar la confrontación y la guerra". AMLO pidió a Trump que a partir de hoy su Gobierno re-cibiera a un equipo mexicano. El Canciller Marcelo

Ebrard informó que estará en Washington para negociar. Por primera vez en la historia estadounidense, Trump invocó poderes de emergencia para imponer aranceles a todos las importaciones mexicanas.

La Administración Trump sostuvo que está usando la Lev de Poderes Económicos de Emergencia Internacional de 1977 y que los aranceles no se eliminarán hasta que baje significativamente la inmigración.

"La cooperación pasiva de México en permitir es ta incursión masiva constituye una emergencia y una amenaza extraordinaria", diio Trump en un mensaie difundido por la Casa Blanca.

/ NEGOCIOS

Prevén su salida de NL

# Se Iría Policía

retener a los efectivos mientras llegan los nuevos elementos de la Guardia Nacional

DANIEL REYES Y VERÓNICA AYALA

A un mes de que inicien oficialmente las operaciones de la Guardia Nacional, el Gobierno estatal prevé el retiro de los cerca de 400 elementos de la Policía Militar que aún permanecen en Nuevo León.

De los cerca de mil efectivos que el Estado tenía asignados, la mitad se retiró en diciembre del año pasado al ini-ciar la gestión del Presidente Andrés Manuel López Obrador para capacitarse e integrar la nueva Guardia Nacional, y

después se fueron otros 100. Consultados ayer, dos funcionarios estatales de alto nivel confirmaron que se anticipa que se retiren más elementos de la Policía Militar, cuerpo que opera en Nuevo León desde hace tres años y gradualmente transfiere a sus efectivos a la Guardia.

"Casi todos pasan a la Guardia Nacional", dijo una de las fuentes.

¿Incluye a los que aún es-tán aquí?, se le preguntó.

"Es lo más probable", indicó. Otro informante dijo que el Estado ya "está peleando" ante la Federación porque se mantengan en Nuevo León los elementos mientras se envían los efectivos de la Guardia Nacional que operarán de forma definitiva en el Estado.

Actualmente, la Guardia opera va en ocho entidades con ltos índices de violencia, entre las que no está Nuevo León.

Aunque se anunció que el 30 de junio ya operará en to-do el País, el Gobierno federal ha informado que se priorizará las regiones más violentas.

Nuevo León fue excluido en esta etapa a pesar de que desde el 11 de febrero se implementó aquí el denominado Operativo Metropolitano

## **Quitan apoyo**

Al irse la Policía Militar, NL perdería su apoyo

### **CUÁNDO LLEGÓ**

■En febrero del 2016 inauguran su cuartel

# **CUÁNTOS ERAN**

Llegan a sumar mil: inician operaciones con 500 y en el 2017 llegan otros 500.

■ Apoyan en tareas de seguridad a Fuerza Civil y las Policías municipales.

## ...PERO SE VAN

■En diciembre pasado se llevan 500 y luego a otros 100. Deian sólo a 400 en el Estado, que ahora se anticipa que se incorporarái a la Guardia Nacional.

de Seguridad, como un programa piloto coordinado por mandos militares que se re-

plicaría en otros Estados. La Policía Militar comenzó a operar en el Estado en el 2016 luego de que el 19 de febrero de ese año se inauguró en Apodaca un Cuartel General para que la corporación realizara funciones de seguridad pública en Nuevo León, Coahuila

Tamaulipas y San Luis Potosí. Su refuerzo en la entidad inició con 500 efectivos, a los que se sumaron otros 500 en enero de 2017 para apoyar en tareas de seguridad a Fuerza Civil y las Policias municipales

Una de las fuentes consultadas aver dijo que oficial mente el Gobierno federal no ha informado el retiro de más elementos de la Policía Militar, pero advirtió que tampoco tienen obligación de hacerlo.

"Las reconfiguraciones dependen completamente de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciuda dana", explicó.

Con información de Mima Ramos

# **NUTRITIVO** ALIADO La versatilidad del yogur es ideal para transformar

# 

NARRAN **SU LUCHA** Mujeres escriben sus experiencias contra el cáncer y hallan un alivio emocional. VIDA

# Y Lozoya logra burlar captura... en su fraccionamiento

ABEL BARAJAS

MÉXICO.- Emilio Lozova director de Pemex en el sexenio de Enrique Peña, burló a la Fiscalía General de la República (FGR) dentro del exclusivo fraccionamiento de Lomas de Bezares.

Dos agentes de la Policía

Federal Ministerial (PFM) reportaron que el domingo por la noche Lozova entró al conjunto habitacional donde tiene su domicilio y, según ellos, ya no volvió a salir.

El lunes, después de que los agentes acudieron al lugar, montaron una vigilancia permanente afuera del acceso a los condominios. La FGR solicitó una or-

den de cateo que fue eiecutada el martes por la noche, pero cuando entraron a su casa. el ex funcionario ya no estaba.

Desde entonces, Lozova es prófugo de la justicia acusado de lavado de dinero. De hecho, su residencia en Lomas de Bezares la compró presuntamente con sobornos que recibió de la brasileña Odebrecht.

Según el parte policial del pasado lunes de Carlos Mancillas y Cuauhtémoc Maldonado, suboficiales de la PFM, ese día a las 11:40 horas acudieron al fraccionamiento donde se encuentra el

domicilio de Lozova.

Los federales fueron recibidos por Juventino Rosas guardia de seguridad y vigilante en turno del conjunto habitacional, que en principio les dijo que Lozoya efectivamente vivía allí, pero no les podía autorizar el ingreso NACIONAL 5



pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 278 4604

COMPRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

CONTRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW